

Bonjour à toutes et à tous,

L'association des parents d'élèves du collège Saint-Martin, affiliée à l'Association des Parents d'élèves de l'Enseignement Libre de Vendée, a été créée le 21/11/2012 de la volonté de 3 parents à contribuer activement à la vie du collège. Aujourd'hui, notre équipe s'est étoffée avec 11 membres actifs et 74 adhérents.

C'est donc avec une réelle fierté que notre association, membre du conseil d'établissement, s'associe à l'inauguration des nouveaux locaux du collège Saint-Martin.

Notre présence aujourd'hui à vos côtés est une véritable reconnaissance du travail accompli, fruit de 4 années d'investissement, dans un climat bienveillant, au service des collégiens et de leur famille, en partenariat avec l'équipe éducative.

Nous tenons à remercier en particulier les membres de l'OGEC sans qui ce projet n'aurait pu voir le jour sans oublier nos directeurs :

- M. Boudet qui a initié ce projet de rénovation du collège,
- M. Guignard qui a pris le relais et a su finaliser cet ambitieux chantier.

Merci à vous tous pour votre implication au bénéfice de nos enfants.

Soyez fiers du résultat obtenu qui renforce l'attractivité du collège Saint-Martin et le conforte, dans sa nouvelle configuration, comme un acteur majeur de l'enseignement catholique du Sud Vendée.

Je tiens enfin à témoigner ma reconnaissance aux parents bénévoles qui nous accompagnent et soutiennent l'Apel lors de nos nombreuses actions au sein du collège.